
此次公開課是我為讓學生能欣賞書法為主的教課,學生基本上對於寫

字內容,比較不感興趣,所以要讓學生能專心,便是一個重要的方向。 

如果能多一些視聽媒體的教材可以使用相信會更好,但目前可以利用

的多媒體教材不多,較為可惜。 

希望以後我能再多思考一些方法來讓學生更感興趣。 


